

Ecopetrol insiste en la búsqueda de gas en el Caribe y dio un paso importante en un yacimiento en Bolívar

El presidente de Hocol, filial de la petrolera estatal, Luis Eduardo Parra, aspira a tener pronto la licencia ambiental tras la audiencia pública con 900 personas

Por: Las Dos Orillas | febrero 13, 2026



Uno de los resultados importantes que podría entregar el presidente de Hocol, filial de Ecopetrol, Luis Eduardo Parra, uno de los abogados del círculos cercano del Presidente Petro, es contar con la licencia ambiental para avanzar la exploración de un gran bloque al norte del departamento de Bolívar, que le fue asignado a Hocol hace más de diez años.



Audiencia pública en el centro de eventos La hacienda, La Pontezuela cerca a Cartagena

Acaban de dar un paso importante que fue convocar a una audiencia pública en la que participaron 900 personas entre las presenciales y virtuales como paso indispensable para que la Agencia Nacional de licencias ambientales le dé el visto bueno al componente ambiental. Si los resultados son buenos se avanzará en el programa que contempla hasta 18 pozos exploratorios.

En caso de ser aprobado, se espera que la perforación del pozo exploratorio pueda realizarse en el



Lo más leído

Los puntos de Colsubsidio donde usuarios de Nueva EPS ya pueden retirar sus medicamentos

Cinco famosas colombianas que terminaron en el altar con capos de la mafia

Los grandes negocios de Gustavo Aponte, el empresario asesinado misteriosamente en el norte de Bogotá

Por qué los árabes que se quedaron con Cossue, la rica mina de esmeraldas de Carranza, tiraron la toalla y se van

Una empresa antioqueña creyó que podía competir con los poderosos portugueses de Ara

La fórmula del alcalde Galán para evitar que pequeñas empresas despidan a los empleados de salario mínimo

El desprecio de Petro por la Policía

El fracaso de 4 vías claves que poderosos concesionarios privados no lograron construir

El traspío de James con uno de sus negocios estrella, el restaurante Arrogante tuvo que convertirlo en café

La gigante oportunidad para visibilizar a microempresarios, el motor económico de Colombia

Notas recomendadas



La mujer que tumbó la lista del Pacto, en la que estaba María Fda. Carrascal, María del Mar Pizarro y "Lalis"



Los opositores de Petro no tuvieron más opción que criticar la puerta por la que entró a la Casa Blanca



Así encontraron el cuerpo del cura Camilo Torres, 60 años después de haber sido escondido por un general del Ejército



Regresar a la radio para comentar fútbol la solución de Iván Mœia

año 2027, como parte de un esfuerzo técnico y logístico para confirmar la presencia de gas natural en esta región. Este proceso, de aprobarse, puede durar entre 6 meses y 3 años.

Hocol S.A. es la tercera mayor productora de gas en Colombia y su apuesta a este proyecto de perforación exploratoria denominado SN15 que forma parte de la cuenca Sinú-San Jacinto donde hay cantidades de reservas de gas natural, es clave.

En caso de que se confirme la existencia de gas en cantidades comercialmente viables en SN15, Hocol ya ha identificado posibles **puntos de conexión a la red nacional de gasoductos**, lo que permitiría integrar la producción al sistema de transporte y distribución de gas del país. No obstante, independientemente de la ubicación final de estos puntos, será necesaria la construcción de infraestructura adicional para conducir el gas desde el área de exploración hasta esos nodos de la red.

VA AQUÍ UN GRAFICO QUE ESTA EN LA PAGINA SIGUIENTE EN LA QUE TAMBIEN CONTINUA EL TEXTO



Así va Hocol en su explotación de gas

Hocol S.A. está produciendo actualmente 127, 4 millones de pies cúbicos de gas diariamente. Sus operaciones de gas natural incluyen proyectos clave como el campo Arrecife en Córdoba, cuya producción inicial se estima entre 5 y 10 millones de pies cúbicos de gas por día y que proyecta incrementar hasta 20-30 millones de pies cúbicos diarios para este año.

Hocol le apuesta a la exploración y pruebas de nuevos yacimientos, como el pozo BO-5 en Atlántico o los descubrimientos conjuntos con GeoPark en el bloque Llanos 123, que han mostrado potencial productivo en crudo y gas.

En los 15 campos que opera extrae diferentes grados de crudo -medio, pesado y gas-, con contratos importantes en bloques como Guarrojo, CPO-17 y Samán.

Le puede interesar: [De dónde viene el gas natural que se usa en Colombia y quién lo explota](#)

Comártelo

Anuncios.

Anuncios.

iSé el primero en informarte!
Únete a nuestro **BOLETÍN DE NOTICIAS**



para luchar contra la depresión

Anuncios.

Anuncios.

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Las andanzas de Roy en la política no tienen ningun...

Por: FABIO CLARETH OLEA MASSA

Los guajiros cogieron la costumbre de pararse en los...

Por: Luis Alonso Colmenares Rodríguez

El Concejo tumbó las trabas que Galán le puso al pla...

Por: German Burgos

El acuerdo que puso el petróleo venezolano en cuent...

Por: José E. Mosquera

El desalentador panorama político del Cesar: alianza...

Por: DIOGENES ARMANDO PINO SANJUR

+ Notas Ciudadanas

Contenido Patrocinado



Implicaciones y Análisis del Incremento del Salario Mínimo en Colombia

Vertice Noticias | Contenido Patrocinado



El regalo del embajador García Peña a los congresistas gringos y la despedida de Augusto Solano de Asocolflores

San Valentín es el momento cumbre de la exportación de flores a EEUU y los floricultores colombianos donaron 18 mil rosas y otras para la atención diplomática



La Guía Definitiva del «Español Colombiano»: ¿Por qué nos entendemos tan poco entre regiones?

Vertice Noticias | Contenido Patrocinado



Gracias a las redes sociales, descubren en Santander una cueva con pinturas de hace 40 mil años

Es la primera cueva con pictogramas de la que se tiene registro en Colombia y revela cómo eran las costumbres de los ancestros de los santandereanos



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)